



Charlie Brown está deprimido porque piensa que la navidad carece de sentido. Lucy y Snoopy están obsesionados con los regalos y decoraciones, Schroeder parece obsesionado con la obra de navidad, y todos los demás se concentran en escribir su carta a Santa, lo que le hace cuestionarse el verdadero significado de la navidad. A Charlie le disgusta ver que en la navidad solo importan los regalos. Cuando los chicos se comprometen a dar a Charlie la tarea de seleccionar un árbol de navidad para la obra, él escoge uno feo y solitario. Entonces, Linus, con un conmovedor discurso, logra hacer que todos comprendan el verdadero significado de la navidad.

*La navidad de Charlie Brown* se transmitió en la cadena CBS el 9 de diciembre de 1950 con gran éxito, ganando premio tras premio y convirtiéndose en un clásico instantáneo cuya reputación solo crece con cada año.